

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, February 1979

FIRST REPORT ON EURATOM BORROWING AND LENDING ACTIVITY¹

The Commission has just adopted the first report on Euratom borrowing and lending operations (revenue and expenditure). This report is being forwarded to the Council and to Parliament for information purposes.

Pursuant to the Council Decision of 29 March 1977, the Commission has been authorized to issue loans on behalf of Euratom and at the same time has been empowered to issue an initial tranche of 500 million EUA as a loan on behalf of Euratom².

The proceeds of these loans are lent for the purpose of financing investment projects relating to the industrial production of electricity in nuclear power stations and to industrial fuel-cycle installations.

In pursuance of the tasks assigned to it, Euratom has meanwhile participated in the financing of three projects (all of them power plants) in France, Italy and the Federal Republic of Germany. In addition, the Commission has taken decisions on four other projects (in Belgium, France and the Federal Republic of Germany) in respect of loans to be made available during the first quarter of 1979. Furthermore, five projects are currently being studied.

The loans applied for and granted in the framework of Euratom are within the 20% limit of the investments in question. As at 31 December 1978 Euratom had paid out 170 million EUA in respect of projects adopted by the Commission.

In 1979, counting payments earmarked for current projects, Euratom loans will stand at 300 million EUA. This is the level at which the Council envisages reaching a decision on a second tranche of the Euratom loan. In all cases investigated so far, Euratom financing has been coupled with intervention measures (part financing or guarantees) by the European Investment Bank (EIB).

At a time when the nuclear programme is being run down in most Member States, Euratom has been in a position - with this first tranche - to contribute to the financing of these reduced programmes.

¹COM(79) 26.

²OJ L 88, 6 April 1977, Bulletin of the European Communities, point 2.1.101, Euratom Decisions 77/270 and 77/271.

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, février 1979

**PREMIER RAPPORT SUR LES ACTIVITES D'EMPRUNT ET DE PRET DE LA COMMUNAUTE
EUROPEENNE DE L'ENERGIE ATOMIQUE (EURATOM) (1)**

La Commission vient d'adopter le premier rapport sur les opérations (recettes et dépenses) dans le cadre des emprunts et prêts Euratom. Ce rapport est transmis pour information au Conseil et au Parlement.

La Commission a été autorisée par la décision du 29 mars 1977 du Conseil à émettre des emprunts au nom de l'Euratom et a été en même temps habilitée à contracter une première tranche de 500 MUCE comme emprunt au nom d'Euratom (2).

Les fonds collectés par ces emprunts sont affectés sous forme de prêts au financement de projets d'investissement ayant pour objet la production industrielle d'électricité d'origine nucléaire et les installations industrielles du cycle du combustible.

En exécution du mandat, l'Euratom a entretemps participé dans le financement de trois projets (tous des centrales d'électricité) situés en France, en Italie et en République Fédérale d'Allemagne. En outre, la Commission a pris des décisions sur quatre autres projets (situés en Belgique, en France et en République Fédérale d'Allemagne) pour des prêts à intervenir au premier trimestre 1979. De plus, cinq projets sont actuellement à l'étude.

Les prêts demandés et décidés dans le cadre de l'Euratom restent dans la limite de 20 % des investissements en cause. Jusqu'au 31 décembre 1978, 170 MUCE ont été versées par l'Euratom dans le cadre des projets décidés par la Commission.

Avec les versements prévus pour les projets en cours, les emprunts Euratom atteindront en 1979 un montant de 300 MUCE, niveau prévu par le Conseil pour se prononcer sur une deuxième tranche d'emprunt Euratom. Dans tous les cas instruits jusqu'ici, le financement par Euratom s'est accompagné d'une intervention (financement partiel ou garantie) de la Banque Européenne d'Investissement (BEI).

Dans une période de ralentissement du programme nucléaire dans la plupart des Etats membres, Euratom - avec cette première tranche d'emprunt - a été en mesure de contribuer au financement de ces programmes réduits.

(1) COM(79) 26

(2) J.O.L 88 du 6.4.77. Bulletin CE 3/77, point 2.1.101.
Décisions 77/270 et 77/271 Euratom.